

# Schaufenster

Wochenblatt für Bonn

Mittwoch, 25. Aug. 2010

## Wasserspielanlage für Park Am Müllestumpe

Matschen, Plantschen, Bauen - das macht Kindern Spaß

Auerberg (NR). - "Ein früher Kindheitstraum wurde für mich wahr", schmunzelte Volker Hoffmann, der Vorsitzende des "Hauses Am Müllestumpe". Hotel, Restaurant, Biergarten, Kulturstätte mit Töpferei und Ateliers in einem. "Als Kind war es für mich nur ein Traum, Staudämme zu bauen, denn ich bin mitten in Düsseldorf aufgewachsen. Deshalb freuten sich nicht nur die Kinder über die neue Wasserspielanlage mitten im Park des "Hauses Am Müllestumpe". Staudämme oder Burgen mit Wassergräben können nun gebaut werden. "Der Fantasie sind beim Spielen mit Wasser und Sand keine Grenzen gesetzt", lachte Doris Meyer, die 1. Vorsitzende von Sterntaler Bonn e. V. Nach der Nestschaukel und dem Beachvolleyballplatz, der bei der Jugend sehr beliebt ist, war die Wasserspielanlage im Wert von mehr als 6.000€, die dritte Spende von Sterntaler für den Park! "Wir wollten behinderten und nicht behinderten Kindern



■ Die 1. Vorsitzende von Sterntaler Bonn e.V. weihte mit Kindern des "Städtischen Kindergartens An der Rheindorfer Burg" und des "Heilpädagogischen Kindergartens der Lebenshilfe Bonn" aus Grau Rheindorf, die nagelneue Wasserspielanlage im Park des "Hauses am Müllestumpe" ein.

Foto: NR

noch vor den Ferien eine Freude bereiten", fügte Doris Meyer hinzu. Dies ist gelungen, denn bei den Kindern des "Städtischen Kindergartens An der Rheindorfer Burg" und des

"Heilpädagogischen Kindergartens der Lebenshilfe Bonn" aus Grau Rheindorf war die Freude bei der Einweihung der neuen Wasserspielanlage riesengroß!